

Artikel vom 05.02.2020

[Mehr Frauen für Bayerns Kommunen](#)

Frauen-Union Bayern ruft zur Damenwahl auf!



Am 15. März 2020 finden in Bayern Kommunalwahlen statt. Der Wahlkampf mit zahlreichen Veranstaltungen geht jetzt, rund fünf Wochen vor der Wahl, in die heiße Phase. Zur Unterstützung ihrer Kandidatinnen ruft die Frauen-Union Bayern nun zur „Damenwahl“ auf.

„Der Frauenanteil in der bayerischen Kommunalpolitik ist viel zu gering und nicht akzeptabel. Wir brauchen mehr Frauen in Bayerns Rathäusern und Landratsämtern, damit die Gesellschaft auch in der Politik richtig abgebildet wird“, erklärt die Landesvorsitzende der Frauen-Union Bayern Ulrike Scharf. Und sagt weiter „die FU-Bayern möchte auf ihre starken Kandidatinnen aufmerksam machen und für sie und ihre Ziele werben. Deshalb rufen wir zur Damenwahl auf.“

Alle Kreisverbände und Ortsverbände der Frauen-Union Bayern erhalten in den kommenden Tagen die eigens entworfenen Damenwahl-Postkarten. Diese können auf Veranstaltungen verteilt oder verschickt werden.